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ＡＴＣ 平成２１年度 第３回理事会 議事録 

    

１１１１．．．．    日日日日    時時時時 平成 21 年 6 月 4日（木） 19:00～21:00 

２２２２．．．．    場場場場    所所所所 きゅりあん（品川区立総合区民会館）6階 小会議室 

３３３３．．．．    出席者出席者出席者出席者 [城南] 青木(義) 岡 鈴木 吉田(幸) [城西]高木 中林 

 [城東] 西澤(義) 西澤(貴) 松本   [城北]秋元    [多摩]安藤  

 [神奈川] 前田 上田   [千葉]羽入 青木(幸)  倉持  [埼玉]欠席 

４４４４．．．．    議議議議    長長長長 城北支部 秋元  [書記] 安藤 

５５５５．．．．    内内内内    容容容容    

①①①①デュアスロンデュアスロンデュアスロンデュアスロン大会大会大会大会（（（（4/44/44/44/4））））報告報告報告報告        〔〔〔〔報告者報告者報告者報告者：：：：青木青木青木青木（（（（義義義義）〕）〕）〕）〕    

� 参加人数、ボランティア、共に少ない。 

� 一般客よりクレームが出た？ 

� 今後アナウンス等の検討を！ 

 

②②②②宮古島大会宮古島大会宮古島大会宮古島大会（（（（4/194/194/194/19））））報告報告報告報告    〔〔〔〔報告者報告者報告者報告者：：：：青木青木青木青木（（（（義義義義）〕）〕）〕）〕    

� 第一次推薦者＝全員当選 

� 会員からの(会報用)感想文が少ない。 

� 非会員や初出場者の選手から御礼をいただいた。喜んでいただけ幸い。 

� 来年から距離短縮→医療班人員確保が困難である事が理由。 

（予定）SWIM 2.5k  BIKE 135k RUN 42k（変更なし） 制限時間 13時間  

� 距離短縮により参加者減少の懸念あるか。 

 

③１００③１００③１００③１００ｋｋｋｋバイクバイクバイクバイク記録会記録会記録会記録会（（（（6/176/176/176/17））））報告報告報告報告    〔〔〔〔報報報報告者告者告者告者：：：：青木青木青木青木（（（（義義義義）〕）〕）〕）〕    

� 6/4 現在 申込者数 27名（定員 40名）ボランティア 5名 

� 昨年作成のラップタイムグラフが好評であった。 

� 上位選手ほどイーブンペースである事がわかる。 

� ゼッケンは背面に。 

� Ｍａｘは４０名とする。 

 

④④④④ＡＴＣＡＴＣＡＴＣＡＴＣカップカップカップカップ(8/9)(8/9)(8/9)(8/9)報告報告報告報告    〔〔〔〔報告者報告者報告者報告者：：：：青木青木青木青木（（（（義義義義）〕）〕）〕）〕    

� メイン大会である。特に理事の皆様は率先して動き大会を盛り上げましょう！ 

� ＴＪ誌廃刊による参加選手減少の懸念あり。 

� ＭＳＰＯとスポーツエントリー掲載、ATC の HP のリンクも貼ってある。 

� 6/4 現在 理事より（順不同敬称略） 

選手：高木、上田、青木(幸)、西澤(義)、羽入、中林 

ボランティア：青木(義)、前田、鈴木、秋元、西澤(貴)、吉田(幸)、加藤 

（渡辺、ウチウミ、トミタ） 
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⑤⑤⑤⑤会員継続会員継続会員継続会員継続    〔〔〔〔報告者報告者報告者報告者：：：：中林中林中林中林〕〕〕〕    

� 6/4 現在 88 名（今年入会 9名含） 

 

⑥⑥⑥⑥会計状況会計状況会計状況会計状況    〔〔〔〔報告者報告者報告者報告者：：：：中林中林中林中林〕〕〕〕    

� デュアスロン大会当日エントリーの雑収入あり（会員減少の穴を埋められているか？） 

� 昨年同時期と比較し残金がほぼ同じ 

� 地方会員増加中（現在 10名） 

 

⑦⑦⑦⑦合宿報告合宿報告合宿報告合宿報告////予定予定予定予定    

◎神奈川支部（宮が瀬）5/23,24 〔報告者：前田〕 

� OBOG 含め 延べ 14名参加（会員参加者：中林、佐藤、上原、上田、秋元、前田） 

� 一日目：晴天 二日目：雨天のため 120 分走 

◎千葉支部（岩井）5/23,24 〔報告者：青木(幸)〕 

� 参加者 13名 

� BIKE160k 予定、その後 RUN、SWIM 

◎城南支部（富津）8/22,23 〔報告者：岡〕 

� 佐渡直前の位置づけ 

 

⑧⑧⑧⑧そのそのそのその他他他他    

� 保険について 

� ATC カップ、デュアスロン → 会員、一般ともに対象 

� 合宿 → 現在は会員のみ対象 

門戸を広げるためにも合宿も一般 OK とすべきか否か。理由として挙げられる問題と

しては「保険」である。現在クラブで加入している保険（23 万/年、最高 2 千万、入院

6千/日、通院 4千/日の、保険料支払１月）。これは年間の活動計画及び各活動の参加者

等の詳細を、保険会社への書面による申請が必須となっている。よって現在は、大会・

12 回の合同練習・合宿が対象とされており、各支部の練習については対象外となってい

る。対象とするには金銭的又運営的な課題が多数予想される。 

� 保険申請に関係なく、各支部の参加者等は青木さんに連絡を！ 

� 各人、個人でも保険に加入しましょう！ 

 

� ＨＰの運営について 

コンテンツアップ作業を飯島さんに依頼しているが、他に手伝える会員を募集 

以 上 

 

  

 


